



Trommeln und Theater spielen

Am 14. August hatte der Förderverein der Schule Gottenheim im Rahmen des Sommerferienprogramms zu einem Vormittag mit Musik und Rhythmus in die Turnhalle eingeladen. Helga und Kofi Onny, die in Freiburg das Lokomotion Studio für Rhythmik und Tanz betreiben, waren mit einer ganzen Sammlung von Trommeln, Rasseln und Percussioninstrumenten nach Gottenheim gekommen, um den Mädchen und Jungen eine unterhaltsame Einführung in Rhythmik und Musiktheater zu geben. Am Ende des Kurses stand eine Aufführung, zu der auch die Eltern und Geschwister eingeladen waren. Das Stück „Warum die Spinne in der Ecke hockt“ wurde fantasievoll umgesetzt. RK/Foto: privat